

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Sábado 04.05.2019

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo metropolitano de Tarragona (España) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

Renuncia del arzobispo metropolitano de Salerno-Campagna-Acerno (Italia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

Renuncia del arzobispo metropolitano de Oristano (Italia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

Nombramientos en la Asamblea Especial del Sínodo de los Obispos para la Región Panamazónica

Renuncia del arzobispo Metropolitano de Tarragona (España) y nombramiento del nuevo arzobispo Metropolitano

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis metropolitana de Tarragona (España), presentada por S.E. Mons. Jaume Pujol Balcells.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Tarragona al Rev. Joan Planellas i Barnosell hasta ahora decano de la Facultad de Teología de Cataluña.

El arzobispo electo nació en Girona (España) y fue ordenado sacerdote en 1982. Es doctor en Teología por la Pontificia Universidad Gregoriana. En su ministerio pastoral ha sido entre otros, vicario parroquial, profesor de Teología en el Seminario de Girona, Director del Instituto Superior de Ciencias Religiosas (1988-1998), párroco y administrador de varias parroquias (1990-2019), Rector del Seminario de Girona (1996-2002), Director de la Revista Catalana de Teología Vicedecano de la Facultad de Teología de Cataluña (2010-2015) y decano de la misma, cargo que desempeñaba actualmente.

Renuncia del arzobispo metropolitano de Salerno-Campagna-Acerno (Italia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha aceptado la renuncia del gobierno pastoral de la archidiócesis metropolitana de Salerno-Campagna-Acerno (Italia), presentada por S.E. Monseñor Luigi Moretti.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Salerno-Campagna al Rev. Mons. Andrea Bellandi, hasta ahora vicario general de Florencia (Italia).

El obispo electo nació en 1960 en Florencia (Italia) y fue ordenado sacerdote en 1985. Es licenciado en Teología por la Pontificia Universidad Gregoriana. En su ministerio pastoral ha sido entre otros, presidente y decano de la Facultad de Teología de Italia Central, párroco, delegado arzobispal para la formación del clero, vicario general de Florencia y rector de la Iglesia de San Giovannino dei Cavalieri. Durante algunos años fue Director Regional y Miembro del Consejo Nacional del Movimiento de Comunión y Liberación.

Renuncia del arzobispo metropolitano de Oristano (Italia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis metropolitana de Oristano (Italia), presentada por S.E. Mons. Ignazio Sanna O.F.M. Conv.,

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Oristano (Italia) a S.E. Mons. Roberto Carboni, O.F.M. Conv., hasta ahora obispo de Ales-Terralba.

El obispo electo nació en 1958 en Scano Montiferro, (Italia), pronunció los votos perpetuos en 1982 y fue ordenado sacerdote en 1984. Es licenciado en Psicología en la Pontificia Universidad Gregoriana. En su ministerio pastoral ha sido, entre otros, Director Espiritual en el Centro Nacional de Orientación Vocacional en el Sagrado Convento de Asís (postulado franciscano), profesor de psicología en el Instituto Teológico de Asís, párroco, vicario provincial y profesor de Psicología en la Pontificia Facultad de Teología de Cerdeña. Como misionero en Cuba fue director espiritual del Seminario Interdiocesano, Profesor de Psicología y Rector de Postulantes, así como Rector de la Iglesia de San Francisco en La Habana, Secretario General para la Formación en la Orden de los Hermanos Menores Convencionales. Fue elegido obispo de Ales-Terralba en 2016.

Nombramientos en la Asamblea Especial del Sínodo de los Obispos para la Región Panamazónica

El Santo Padre Francisco, en vista de la Asamblea Especial para la Región Pan-Amazónica que se celebrará en el Vaticano del 6 al 27 de octubre de 2019, *Amazonía: nuevos caminos para la Iglesia y para una ecología integral, ha nombrado:*

Relator general

S.E. el cardenal Cláudio HUMMES, O.F.M., arzobispo emérito de São Paulo (Brasil), Presidente de la Red Eclesial Pan-Amazónica (REPAM).

Secretarios especiales

S. E. Mons. David MARTÍNEZ DE AGUIRRE GUINEA, O.P., obispo Titular de Izirzada, vicario apostólico de Puerto Maldonado (Perú).

Rev. P. Michael CZERNY, S.I., Subsecretario de la Sección para Migrantes y Refugiados del Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral (Vaticano).